

# Gold für das Kaiserdom Helles

Die Kaiserdom Specialitäten Brauerei Bamberg gewinnt beim Meininger's International Craft Beer Award die Gold Medaille.

► **BAMBERG.** Das Helle Vollbier der Familienbrauerei sichert sich erneut einen Platz auf dem Siegertreppchen und holt sich nun nach seiner Prämierung mit dem European Beer Star und der Frankfurt Trophy auch noch die Gold Medaille des Meininger's International Craft Beer Award July Tastings. Im Fokus der Verkostung standen der Klassiker „Exportbier“ und die Trendsorte „Helles“, welches mit einem Marktanteil von mittlerweile 8,8 Prozent nach dem Pils die stärkste Sorte ist.

„Aus Nord bis Süd, aus Ost bis West und sogar aus dem Ausland, bis hin nach Taiwan, kamen die Biere, die diesen Monat ins Rennen um die Prämierungen gegangen sind,“ berichtet Christian Wolf, Verkostungsleiter des Meininger Verlags. Insgesamt stellten sich über 120 Biere in der Blindverkostung dem kritischen Urteil der Fachjury. Diese bestand aus Biersommeliers, Brauern und weiteren Experten aus Forschung und Lehre.



Stolze Gewinner: Die Jungbrauer der Kaiserdom Brauerei freuen sich über die Auszeichnung beim International Craft Beer Award. Foto: PR

Basierend auf dem internationalen 100-Punkte-Schema wurden die Biere nicht vergleichend, sondern einzeln nach Aussehen, Geruch und Geschmack von der Expertenjury ohne Kenntnis des Herstellers bewertet. Anschließend wurde ein sowohl für den Brauer als auch den Konsumenten verständliches und nachvollziehbares Aromadiagramm über den Geschmack der verkosteten Biere erstellt.

„Da der Meininger's International Craft Beer Award bereits seit acht Jahren zu einem der bedeutendsten Bierwettbewerbe gehört, sind wir besonders stolz auf den erneuten Sieg unseres Kaiserdom Helles“, freut sich Felix Wörner, Geschäftsführer der Kaiserdom Specialitäten Brauerei Bamberg. „Die Anerkennung gebührt natürlich nicht zuletzt auch unseren engagierten Jungbrauern.“ red